



Leserbriefe

Jakob und Th. Kailer – Schmidt
Ringstr. 13
A 4001 Pasching
schreiben.....

Lieber Franz !

So wie ausgemacht, dass ich „Du“ sagen darf, gell?
 Nun, obwohl wir ja Cservenkaer sind bzw. Neu –
 Banovcer fühlen wir uns, seit der gemeinsamen
 Reise 2007, mit euch sehr verbunden. Gerne denken
 wir noch an die Zeit und Erlebnisse mit Euch
 Mramoraker Landsleuten zurück. Es war zwar kurz,
 doch sehr beeindruckend, was Ihr da geleistet habt.
 Alle Achtung und Danke !

Freilich, unseren Lieben, die dort Ihr Leben lassen
 mussten, bringt es leider nichts mehr, doch, dass Sie
 uns in liebender Erinnerung geblieben sind, das
 alleine zählt schon viel und ist sicher auch der vielen
 Mühe wert.

Inzwischen sind wir ein Jahr älter geworden und ich
 denke, wir alle sind innig dankbar für jeden Tag, der
 uns geschenkt ist, wo wir wirken können, mal mehr,
 mal weniger aber immerhin, Grund, dankbar zu sein.
 Auch, und nicht zuletzt dafür, weil uns, nach all den
 schweren Leid, die Heimat verloren, viele unserer
 Lieben sind qualvoll gestorben, durch der Menschen
 Herzenshärte, wieder eine Heimat geschenkt ist,
 wo wir mit unseren Kindern und Enkelkindern doch
 ein gutes, zufriedenes Leben führen dürfen. Unserem
 Vater im Himmel wollen wir Dank und Anbetung dafür
 bringen und Ihn bitten, dass wir, wenn unsere
 Lebensreise beendet ist, einziehen dürfen in die
 ewige Heimat, in die Wohnungen, die Jesus bereitet
 hat für Alle, die an Ihn glauben und Ihn lieben.
 Allen Lieben wünschen wir friedvolle, geruhsame
 Feiertage und Gottes Segen und Beistand für 2009.
 Dir lieber Franz, Deiner lieben Familie viel Freude am
 Werk und liebe Gruesse
 Jakob und Resle Kailer
 (waren bei der Einweihung unserer Gedenkstätte mit
 Familie Haas aus Bawanische dabei.)

Franz Grau
424 Countrysqire Rd.
RR 1 Waterloo ON, N2J 468 Canada
 schreibt.....

Hi Franz !

Wünsche Euch nachträglich eine frohe Weihnacht
 und ein gutes Neues Jahr.

Franz mit Familie

Lege eine Spende bei für den Mramoraker Boten
 50,00 Euro (Scheck), da sollte die Bank keine
 Gebühr mehr abnehmen, so sagte man mir hier in
 der Bank.

Grüsse an alle!

Julianna Henning (Spengler Juli)

schreibt.....

Ich bedanke mich ganz herzlich für die Adressen
 der Bohlander Mädchen. Die Bitsch Lensch meldet
 sich nicht mehr, Sie ist in Ulm in einem Pflegeheim.
 Mir geht es ziemlich gut, ich habe seit 4 ½ Jahren
 eine Herzklappe vom Rind. Ich kann nicht
 einkaufen, einmal in der Woche kommt meine
 Schwester Elisabeth von Mannheim.

Ich stricke noch viel, bin noch an der Nähmaschine
 beschäftigt, mein Sohn ist in Hamburg. Ich kann
 nicht laut sprechen, die Stimmbänder dehnen sich
 nicht genug. Ich hoffe, dass Ihr einen Platz für das
 Deckchen habt. Haben wir und vielen Dank !

Einen ganz lieben Gruss auch an Deine Familie und
 an alle Landsleute einen herzlichen Gruss
 Julianna Henning (Spengler Juli)

Elisabeth von Aichberger

Bubenhaldenstr. 34

70469 Stuttgart

schreibt.....

Lieber Franz,

Ich wünsche Dir und Deiner lieben Frau ein
 Schönes und gesegnetes Weihnachtsfest und alles
 Gute im Neuen Jahr.

Ich wünsche Dir vor allem gute Gesundheit, dass
 Du noch so weiter machen kannst wie bisher und
 auch noch des Öfteren in die alte Heimat reisen
 kannst.

Ich möchte Dir auch herzlichst danken für das
 grosse Engagement für den Mramoraker Boten und
 dafür, dass Du meiner gedacht hast.

Für heute schliesse ich mit sehr herzlichen
 Grüßen,

auch von meinem Mann

Deine Elisabeth von Aichberger